



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 19 octobre 2017

### **La Section canadienne de ParIAmericas dépose au parlement trois rapports de mission**

OTTAWA – Hier, la [Section canadienne de ParIAmericas](#) a déposé au Sénat et à la Chambre des communes trois rapports sur des missions effectuées par des parlementaires canadiens.

Les rapports traitent des activités suivantes :

- la visite à [La Havane \(Cuba\), du 13 au 15 mars 2017, et la visite à San José \(Costa Rica\), du 13 au 18 mars 2017](#). À La Havane, la délégation a rencontré des parlementaires, des partenaires clés et des intervenants cubains afin de discuter de la possibilité de renforcer les liens et les relations entre les deux pays. À San José, la délégation a assisté à la conférence du Réseau pour un Parlement ouvert de ParIAmericas. La conférence a pour but de favoriser l'adoption, par les parlements, de procédés et de pratiques visant à accroître la participation des citoyens aux processus décisionnels parlementaires.
- la réunion de femmes parlementaires, qui a eu lieu à [Buenos Aires \(en Argentine\), du 22 au 24 mai 2017](#). La délégation canadienne s'est jointe à des parlementaires de pays de tout l'hémisphère pour participer à des réunions axées sur la promotion de l'autonomisation des femmes dans la société et en politique, sur la lutte contre la violence contre les femmes et sur l'égalité des sexes dans les sphères politiques et économiques.
- la quarante-septième session ordinaire de l'Assemblée générale de l'Organisation des États américains (OEA), qui a eu lieu à [Cancún \(au Mexique\), du 18 au 21 juin 2017](#). La délégation canadienne a participé à l'Assemblée générale, d'une durée de trois jours, dans le cadre de laquelle les ministres des Affaires étrangères de tout l'hémisphère – y compris la ministre canadienne des Affaires étrangères, l'honorable Chrystia Freeland, C.P., députée – ont discuté de la crise qui sévit présentement au Venezuela et d'autres enjeux plus vastes concernant l'ensemble de l'hémisphère, comme la sécurité, la primauté du droit, le développement et la prospérité, ainsi que le leadership des femmes.

« Ces rapports font état des discussions dynamiques et éclairées qui ont eu lieu lors de chaque séance internationale. Parmi les sujets abordés, mentionnons la participation des citoyens à la démocratie, l'importance de l'égalité et la nécessité de considérer les

femmes en politique, de même que la sécurité et le développement. Les pays partenaires de ParlAmericas ont discuté ouvertement de ces questions, ce qui leur a permis de mettre en commun leurs pratiques exemplaires et leurs expériences personnelles et d'ainsi renforcer les relations interparlementaires », a déclaré M. Nault.

Fondé il y a 15 ans à Ottawa, le [Secrétariat international de ParlAmericas](#) est le seul secrétariat interparlementaire dont le siège se trouve à Ottawa. Depuis le début, la Section canadienne de ParlAmericas travaille en étroite collaboration avec le Secrétariat international de ParlAmericas et joue un rôle clé dans l'avancement du dialogue à l'échelle de l'hémisphère en rassemblant des parlementaires et des observateurs provenant de partout dans les Amériques et les Caraïbes.

Pour obtenir plus de détails, suivez notre nouveau compte Twitter :

Twitter : @ParlDiplomacy

Mot clic : #CPAM

-30-

**Pour en savoir plus ou pour organiser une entrevue avec l'honorable Robert D. Nault, veuillez communiquer avec :**

Julian  
613-222-6123  
bob.nault.a1@parl.gc.ca

Morelli

Melissa  
613-996-1161  
bob.nault.a2@parl.gc.ca

Dawe